



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL	0	16/11/2023	LEGISLATIVO

Diputada trans señala a senadora del PT de “asesina” tras muerte de magistrade; Ociel Baena la denunció

Tras darse a conocer la muerte de le magistrade Ociel Baena y su pareja, Dorian Daniel Nieves Herrera, la diputada trans de Morena, Salma Luévano, señaló a la senadora del PT, Marha Márquez de “asesina”.

Entre lágrimas, la diputada Luévano reconoció la figura de Ciel Baena en favor de las poblaciones LGBTQ+: “Hermane, esta lucha que iniciamos con estos espacios, estos litigios, va a continuar, te lo digo y te lo refrendo. este crimen y esta injusticia no va a quedar impune. Aquí en Aguascalientes tenemos una Fiscalía de mierda”.

“Tenía miedo por tantas amenazas de muerte al igual que a mí, nos han estado amenazando por lo que sea, por señalar lo que está mal. No descansaré hasta hacer justicia y no descansaré por venir luchando estos espacios.

“Y también quiero señalar que los discursos de odio nos están matando. Y quiero señalar, como lo hice, con Ulises, que hago responsable a Martha Márquez, ahí está el espacio que tanto estás peleando Martha. Eres una asesina, eres una malvada, eres criminal Martha Márquez, porque le hiciste la vida imposible a Ociel, y no descansaste hasta que entonces, hasta que muriera, eres una criminal, ahí tienes ese espacio.

“Ojalá te sirva para tu venganza, para tu odio, te señalo como una asesina. Martha Márquez, eres una asesina al igual del fiscal de mierda que tenemos aquí y a la gobernadora por todo el cariño que le tuvo a Ociel le exijo justicia”, dijo la diputada desde el Tribunal Electoral del Estado de Aguascalientes, donde estuvo el cuerpo de le magistrade y su pareja.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputada-trans-senala-a-senadora-del-pt-de-asesina-tras-muerte-de-magistrade-ociel-baena-la-denuncio/>